

Definición del Gozo Bíblico

2 Corintios 7:2 *Admitidnos: a nadie hemos agraviado, a nadie hemos corrompido, a nadie hemos engañado. 3 No lo digo para condenaros; pues ya he dicho antes que estéis en nuestro corazón, para morir y para vivir juntamente. 4 Mucha franqueza tengo con vosotros; mucho me glorío con respecto de vosotros; lleno estoy de consolación; sobreabundo de gozo en todas nuestras tribulaciones.*

La Felicidad es diferente que el **gozo** bíblico. Somos **felices** cuando las cosas en nuestra vida terrenal van bien, a nuestra ventaja. Pero el gozo es algo más allá que felicidad. El **gozo** espiritual es producido **cuando uno tiene su relación con Dios bien**, y esto no importa cómo vaya bien o mal actualmente en la vida cotidiana.

Los dos conceptos son ríos que brotan de una fuente, pero la felicidad es de la fuente de cómo va en la vida con las cosas del mundo, como son mis circunstancias en la vida.

Salmos 28:7 *Jehová es mi fortaleza y mi escudo; En él confié mi corazón, y fui ayudado, Por lo que se gozó mi corazón. Y con mi cántico le alabaré. Filipenses 4:4 Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez digo: ¡Regocijaos!*

El gozo brota de una fuente espiritual, la comunión que uno tiene para con Dios, y luego de haber confiado en Dios, y Dios te ha apoyado. Pero este fruto brota en nuestras vidas difícilmente. **Viene solamente por profundo análisis de las cosas de Dios** (Salmos 16:11; Salmo 92:4 *Por cuanto me has alegrado, oh Jehová, con tus obras; En las obras de tus manos me gozo.*), y de entender lo que Dios está haciendo actualmente en la vida de uno, entonces Dios produce gozo en la persona, pero hay muchos tropiezos para que uno no llegue a tenerlo, si no te fijas. **Uno prueba a Dios y sus promesas, y disfruta del bien de Dios, y en verlo en nuestra vida, la respuesta es abundante gozo.** (Juan 16:24 *Hasta ahora nada habéis pedido en mi nombre; pedid, y recibiréis, para que vuestro gozo sea cumplido.*) Esto llega a ser la fortaleza espiritual de nuestra vida. **Nehemías 8:10** *“el gozo de Jehová es vuestra fortaleza.”*

El gozo es la satisfacción y un contentamiento con la situación y circunstancias de uno cuando la persona está en la voluntad de Dios.

Para llegar allí, uno **tiene que esforzarse para discernir y encontrar la voluntad de Dios** para su vida, y luego esforzarse a cumplirla. Muchas veces está voluntad tiene envuelta en sí dificultades, sufrimientos, y problemas para que vivas cómo Cristo, para demostrar al mundo *“cual sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta” Romanos 12:2.*

La Fuente del Gozo

Mateo 25:21 *Y su señor le dijo: Bien, buen siervo y fiel; sobre poco has sido fiel, sobre mucho te pondré; entra en el gozo de tu señor.*

El gozo viene de haber cumplido con los deseos de su Señor. El problema aquí es que muchos **no tienen a Jesús como su Señor**, y otros que sí son salvos **no buscan cumplir con la voluntad y no tiene comunión con su Señor**, entonces no hay gozo. También estas personas en la parábola entraron en el gozo de su Señor porque **su entendimiento y práctica de la vida eran de dedicarse a servir al Señor.** No vivían para sus propios placeres.

Juan 15:9 *Como el Padre me ha amado, así también yo os he amado; permaneced en mi amor. 10 Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; así como yo he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor. 11 Estas cosas os he hablado, para que mi gozo esté en vosotros, y vuestro gozo sea cumplido.*

El gozo en el corazón es una consecuencia de andar consistentemente en la voluntad de Dios.

El Contentamiento

Proverbios 29:10 *Los hombres sanguinarios aborrecen al perfecto, Mas los rectos buscan su contentamiento.*

Cada cristiano verdadero debe buscar contentamiento con lo que Dios hace con él o ella en la vida. Muchas veces hay malas situaciones en su vida, y preguntan, ¿Por qué a mí, Dios? Pero al fin del día, su relación con Dios de confiar en la

sabiduría de Dios les hace calmar sus inquietudes y descansar en la vida que Dios le ha dado y hacer lo mejor que puede.

Filipenses 4:12 *Sé vivir humildemente, y sé tener abundancia; en todo y por todo estoy enseñado, así para estar saciado como para tener hambre, así para tener abundancia como para padecer necesidad.*

El cristiano acepta lo que Dios le da, sea “bueno” o sea “duro”. Vive contentamente en esta vida, siempre **buscando de dar la gloria para todo a Dios.** El bien es porque Dios le ha bendecido. **Lo malo es una experiencia para probar su fe** y demostrar la fidelidad de Dios hacia a uno aunque las cosas son duras al punto de desesperarse totalmente (como en el caso de Job). **El gozo espiritual es lo que da fuerza, entendimiento y calma en cualquier situación.**

La Amargura y el Coraje

Hebreos 12:14 *Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor. 15 Mirad bien, no sea que alguno deje de alcanzar la gracia de Dios; que brotando alguna raíz de amargura, os estorbe, y por ella muchos sean contaminados;*

El cristiano es propuesto por Dios **para pararse** en tribulación, sufrimiento, y persecución **en el lugar de Dios.** Dios deja a sus hijos ser abusados por el mundo para dejarles manifestar lo que son realmente. Pero, del punto de vista de juicio, sí, Dios permite que suframos a la mano de otros para que Dios los juzgue a ellos. Pero respecto a nosotros, este abuso es una fuente de premios para nosotros en el cielo.

Entonces **la verdadera salvación nos causa de eliminar todo mal sentimiento hacia a otros que abusan de nosotros.** Este sentimiento es contaminación, y nos estorban. El plan de Satanás es de usar abuso y agresión por otros para causarnos de perder nuestro gozo. Cuando estamos gozosos, no nos importa lo que otros nos hacen. Cuando tenemos amargura, odio, aborrecimiento, coraje, venganza, etc. porque “alguien nos hizo mal,” o simplemente porque la vida (esto es realmente Dios) no está tratándonos bien, entonces no tenemos gozo y contentamiento, pero estamos en lucha espiritual con lo que Dios no

da, la vida que nos causa. **Isaías 45:7** que (yo, Jehová) formo la luz y creo las tinieblas, **que hago la paz y creo la adversidad.** Yo Jehová soy el que hago todo esto.

Salmo 51:12 Vuélveme el gozo de tu salvación, Y espíritu noble me sustente.

El Espíritu Santo nos sostiene por medio del gozo.

La Función adentro de la Salvación

Pro 10:28 **La esperanza de los justos es alegría;** Mas la esperanza de los impíos perecerá.

El fruto de gozo viene de nuestro estado de ser salvo (comunión con Dios **Hechos 2:26, 28**) y ser bendecido por Dios (ser un hijo de Dios). Esto nos hace alegres (debe a si uno de veras es salvo). Entonces la salvación debe siempre producir gozo adentro del salvo. **Juan 16:22**

Pero para vivir el gozo siempre, uno tiene que esforzarse de vivir en la voluntad de Dios. Si no estás en la voluntad de Dios entonces Dios te corrige tu camino con disciplina. Igualmente, mucha gente rechaza que ellos hacen mal, y luego le echan la culpa de sus problemas a Dios como malo.

El gozo viene solamente cuando uno lucha fuertemente para estar contento (mejorando su vida como Dios le da poder de hacerlo), y no se amarga cuando las cosas no son como uno piensa que merece.

El gozo de uno le causa de aceptar lo que sea en la vida con la confianza que Dios sabe lo que está haciendo, y esto es, especialmente en mi vida.

Salmo 51:8 Hazme oír gozo y alegría, Y se recrearán los huesos que has abatido.

2 Corintios 7:4 ... lleno estoy de consolación; **sobreabundo de gozo en todas nuestras tribulaciones.**

En el contexto de la disciplina y el sufrimiento en la vida, el gozo que fluye de la relación con Dios, y la confianza en Dios, este gozo te va a recrear, o a hacerte levantar y seguir en tu vida cristiana. **El Gozo es el remedio para el sufrimiento.**

¿Cómo crezco el Gozo en Mí?

Sofonías 3:17 Jehová está en medio de ti, poderoso, él salvará; se gozará sobre ti con alegría, callará de amor, se regocijará sobre ti con cánticos.

Isaías 65:18 Mas os gozaréis y os alegraréis para siempre en las cosas que yo he creado; porque he aquí que yo traigo a Jerusalén alegría, y a su pueblo gozo. **19** Y me alegraré con Jerusalén, y me gozaré con mi pueblo; y nunca más se oirán en ella voz de lloro, ni voz de clamor.

Dios nos ama. Somos la delicia de su vida. Esto refleja que Dios va a hacernos bien, y tiene muchos premios y aun mejores cosas en el cielo esperándonos.

En este caso, uno no busca "tener más gozo" sino busca aceptar la vida que Dios le da, haciendo su parte, haciendo lo mejor que uno puede como un hijo de Dios, y sobre todo, cumplir con andar en la voluntad de Dios y todo lo que está envuelto en esto.

3 Juan 1:4 No tengo yo mayor gozo que este, el oír que mis hijos andan en la verdad.

El Gozo debe venir porque nos damos cuenta de que andamos en la verdad de Dios y en Su voluntad.

Viviendo Gozosamente

Salmo 94:19 En la multitud de mis pensamientos dentro de mí (mis ansiedades), Tus consolaciones alegraban mi alma.

El gozo del Señor adentro de nosotros es una fuerza espiritual, y nos da calma y confianza en nuestro camino espiritual.

Toda la vida de un cristiano es un servicio de un sacerdote espiritual (cada cristiano es un sacerdote) donde ofrecemos sacrificios espirituales a Dios. Si la persona es llena del Espíritu Santo entonces el gozo va a estar presente en sus sacrificios y obras que hace delante de Dios.

El Fruto del Espíritu

Gozo

Por David Cox



[salv42] v1 ©2018 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Gálatas 5:22 **Mas el fruto del Espíritu es... gozo**

La alegría referida aquí es más profunda que la mera felicidad, está enraizada en Dios y proviene de él. Como viene de Dios, es más serena y estable que la felicidad mundana, que es meramente emocional y dura solo por un tiempo. Wikipedia ve Fruit_of_the_Holy_Spirit

Romanos 14:17 porque **el reino de Dios no es comida ni bebida, sino (es) justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo.** Pablo dice que la salvación y vida eterna es **justicia** (hacer la voluntad de Dios), **paz** para con Dios porque eres salvo, y **gozo** en el Espíritu Santo. **El Espíritu Santo nos da gozo cuando entramos a luchar por el reino de Dios.**

El gozo está altamente envuelto en nuestra salvación, como un producto de ser salvo, y una consecuencia de la esperanza, y un remedio en contra de las tristezas y problemas.